



仮設住宅引っ越しボランティア作業、協力したい願いを実現させることも大切だ。

新規を切り替へ、人の知恵は豊富でいいとしつゝ思ふ。区切りあるといひけれど、新たな題じをさせ、これまでの事を繰りぐる。いの 繰り返しが知的な人間へと成長させたのだろう。

しかし、昨年発生し た長野県神城断層地震が引き起こした状況

# フィールド風

は、全く先の見通せない事態だ。瞬の出来事が、当たり前だった生活を激変させてしまった。また、広範囲に及ぶ甚大な被害、災害の全貌さえ未確認された。「疊地も異常に状況、水路が使用できるかも解らず、田植え用の苗の予約もできぬ」と、「住み慣れた土地い、

考査のため訪問したり前  
だが、それ以前にして  
災害時に震度された事  
態を住民の視点で正確  
に書き残しました。地  
震発生時に被災現場  
で起きたことはなん  
だったのか。行政関係  
者はどの様な状況  
だったか。災害対策本  
部が、立ち上るまで  
に、どのような過程が  
生じてこれが今の災  
害対策で使われるもの  
になったのか。読み  
きず、公にする意識を  
求められていました。  
認識してほしい。

書多隨がさ地の1へまづ多くの断層を示してゐる。これらの構造から推測しても、今後多くの地域で、地震による災害を受けることはない。その人達のためにも、正確な情報は必要なのだ。

年末に、長野県が申請した被災者の仮設住宅が完成し、引っ越しのためのボランティア

うの重業。多くの人が、何が力にならないと願っている。被災者をより知っているから、被災者全体を対象にしたボランティアに個人的な立場で、参加できることは理解できる。団体やグループだからこそ、参加しやすいのだと思う。

当然、村の事

中には想えた無いを、どうの様に聞き、心のケアができるのか、早急に対応を願ってしまう。

仮設住宅は、1か月をかけて建てたばかりの内容だ。柴田村での仮設住宅の工事経験から、多くを改良した内容だ。しかし、仮設住宅の入居は、取りあえずの対応だ。早

起きた事実を住民の視点で書き残す事が大切だと考えてみませんか

手一杯 すぐ直  
が、「今 なけれ  
どが大 どから  
要だと うかの

「あしたのなか、父兄が死んで、生徒はどの様な行動を成せたのか。」  
書対応がどの様な様な印象で広げられたのか。記憶では、時間の経過と共に、不明瞭になりがちだ。  
過ぎ去った時間の中でも、隠しておきたいとも多いだろう。しかし、幸いにも一人の死者もなかった事実の

世界で起るマグニチュードM6以上の地震の20%が、日本で発生していく地震大国であると指摘している。また糸魚川・静岡構造線活断層帯は、日本有数の危険な活断層として多くの情報を提供している。また長野県活断層地図によれば、長野県下の多い地域に発生していく。福井協議センターや長野県実施日までに盛力をもつて、快適な生活をいた。そこで、メノバー、でもう一つ

白馬村社会  
会からの連絡が  
毎度、白馬村社会  
トボル連絡会  
長寿社会開発  
会  
白馬グループ  
お願いする。  
しり多いの  
から「連絡し  
く盛り込んだ  
でや田しがな  
くあがと

る。震災直後、家の  
中に閉じこもる老夫婦  
時、近所の皆さんが手  
を掛けしてくれて本当に  
有難かった、「十数年  
前にも被災、今回で二  
度目、今まで住んでいた  
ところのはまみだら  
ないが、村内に住みたい  
たい」と話してくれる  
内緒で、心がしめつけ  
られる。被災者の心の

現場で蘭病院へ運ばれた。被災者が求めらるる事実がビード感だ。被災の負担が後迫生じる費

たとの話題で、何事かがで  
きる事ができます。また、  
も大切だが、見えたる具体  
でして、確かにス  
トーリーが必要な時  
者の将来へ  
感を排除する  
のよろしく、対  
する上に、

（ZPO法）  
社会のオーバーフラフ

のための  
事業展開を